

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Oyem : les travaux des voiries secondaires

LE maire Christian Abessolo Menguey était sur le terrain pour suivre leur évolution.

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

DEPUIS quelques semaines, la mairie d'Oyem a lancé les travaux de réfection des voiries communales. Dans cette opération qui concerne l'ensemble des artères des quartiers sous-intégrés, la municipalité bénéficie de l'appui technique et matériel de la direction provinciale des Travaux publics (TP).

C'est donc pour mesurer la qualité du travail déjà réalisé que l'édile d'Oyem, Christian Abessolo Menguey, le directeur provincial des TP, Georges Mboulou Beka, et

leurs collaborateurs sont descendus sur le terrain le jeudi 23 janvier dernier. Cette visite effectuée à travers les différents quartiers de la ville a permis d'en savoir plus sur l'évolution du chantier.

De Methui à Derrière-l'hôpital (DH), en passant par Endome, Derrière-la-prison, jusqu'à Essong-Okui, Mekaga, Adzougou et Ngouéma..., le travail se déroule dans des bonnes conditions. Les techniciens sont à pied d'œuvre. Ils ont pour mission de faire en sorte que toutes les voies secondaires d'Oyem deviennent praticables en toutes saisons. C'est un véritable challenge du bureau actuel du Conseil municipal. Aussi, le maire a-t-il même menacé de "détruire toutes les habitations et autres bâtisses, qui empêchent le bon déroulement des travaux et empiètent sur le domaine



Le maire d'Oyem, Abessolo Menguey, en train de visiter les voiries en travaux.

communal". En effet, de nombreuses constructions anarchiques, des poteaux, des fils d'électricité et autres tuyaux d'eau de la Société d'énergie et d'eau

du Gabon (SEEG) gênent le bon déroulement des travaux dans certains quartiers. Or, les autorités municipales locales et la direction provinciale des TP veulent ré-

pondre à l'exigence du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, de contribuer à l'amélioration des conditions de vie et de mobilité des populations sur l'ensemble du pays.

Les pisciculteurs d'Oyem en conclave

Gérard MINKO
Oyem/Gabon

LES membres de la Coopérative des pisciculteurs d'Oyem (CPO) se sont retrouvés, dernièrement, pour débattre des problèmes liés à leur structure associative. Le président actif, Maurice Junior Ollé Biwolé, qui a dirigé les travaux, veut voir leur coopérative relancer véritablement ses activités.

Plongée depuis longtemps dans une sorte de léthargie, pour cause de laxisme de certains membres, la CPO veut ressortir la tête de l'eau et aller de l'avant. La reproduction du silure passe nécessairement, ont-ils décidé, par la création d'un nouvel étang de 4 mètres carrés.

Au terme des échanges, un nouveau bureau directeur a été mis en place. Mais Maurice



Photo: Alexis Ndong

Ollé Biwolé garde la présidence. Toutefois, plusieurs postes sont à pourvoir. Les membres ont été invités à respecter les statuts et le règlement intérieur. Ils doivent aussi payer leur carte d'adhérent et les cotisations.

Gageons que cette assemblée générale aura été la bonne. Celle de l'espoir nourri que demain sera meilleur pour cette coopérative. La pisciculture est une activité économique lucrative. Les espèces élevées dans les étangs par la CPO sont : tilapia, carpe, silure, poisson-vipère ou courant, qui font aussi leur apparition d'une manière progressive.

Des kits alimentaires pour le canton Woleu

E.E.M.
Oyem/Gabon

SERGE Ndong Obame, député du Rassemblement pour la restauration des valeurs (RV), dans le 5e siège du département du Woleu, a offert, le 15 janvier dernier, des kits alimentaires (cartons de volailles et d'huile, sacs de riz, et autres) à ses nombreux électeurs en guise de "bonané". Une manière aussi pour l'élu national de renouer le contact avec sa base.

Au cours de son périple à travers les quarante-cinq villages et regroupements de villages du canton Woleu, M. Ndong Obame a véhiculé un message d'espoir au travers des engagements qu'il avait pris, pour la réalisation des projets de développement local et dont certains ont vu le jour et d'autres encore en cours de réalisation.



Photo: PME

Le député Ndong Obame lors d'une étape de sa tournée dans son siège.

Pour y arriver, le député a exhorté les uns à demeurer unis, solidaires, à toujours privilégier la concertation et le contact permanent autour des différents projets, notamment ceux de la construction et de la réhabilitation des écoles primaires, de l'adduction en eau et de la fourniture en électricité.

Serge Ndong Obame a également profité de ses retrouvailles post-électorales, pour présenter

aux ruraux son écharpe et autres attributs, qui lui permettent de siéger au palais Léon-Mba, siège de l'Assemblée nationale. Du village Ebeigne, en passant par Alen-Mbone, Abenelang, Mvomayop, Alen-Odzip, Assok-Ngomo, jusqu'à Mebang, Koumassi et Sougoudza-Ville, les populations ont exprimé leur gratitude à leur élu, pour le geste d'amour et de solidarité en leur faveur en ce début d'année 2020.